



Schaf „Uschi“ begeistert Kinder

Schönebeck (ee) • Neun Kinder der Freien Grundschule „Maria Montessori“ Schönebeck waren jüngst in den Heimattiergarten auf dem Bierer Berg gekommen, um „ihr“ Rhönschaf „Uschi“ zu streicheln.

Für das Schaf wurde die bestehende Tierpatenschaft bereits zum achten Male verlängert - dem Schönebecker Tiergarten kam damit eine stattliche Summe von 140 Euro zu, berichtet Stadtsprecher Matthias Zander. „Das Geld war beim diesjährigen Sommerfest gesammelt worden und Constanze Pohlan vom Sachgebiet Kultur und Sport der Stadt überreichte die Urkunde mit einem dicken Dankeschön“, so Zander.

Gemeinsam mit Zoo-Tierpfleger Uwe Schlöcker durften die Hortkinder stellvertretend für die 1. bis 4. Klassen die Schafe sogar füttern. Somit freute sich nicht nur „Uschi“, sondern mit ihr auch die anderen Rhönschafe.

Foto: Matthias Zander